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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Falk Müller (Fraktion AfD) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Welt- und Europameister 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

wie viele Sportler, die Welt- und Europameister wurden oder es amtierend sind, trainieren aktuell 

in Chemnitz und wie werden diese von der Stadt unterstützt, zum Beispiel in Form eines 

kostenlosen ÖPNV-Tickets oder ähnlicher Vergünstigungen?  

 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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